

heute - Das Neuste am Abend

10.07.2006

Positive Zwischenbilanz für Waldstadt Bremer

Quartier im Wald

BERN. Im Bremgartenwald soll Wohnraum für 10 000 Menschen entstehen.

Vor einem Jahr präsentierten die Bauart-Architekten ihr ambitiöses Projekt zum ersten Mal: Wohnraum für 10 000 Menschen mitten im Bremgartenwald. Dazu müssten 34 Hektaren Wald gerodet und die Autobahn A1 zwischen Neufeld und Forsthaus überdacht werden. Peter C. Jakob von Bauart zog heute eine positive Zwischenbilanz: «Wir haben viele Skeptiker überzeugt.» Sechs Partner, deren Namen geheim blieben, unterstützen das Bauprojekt in den



Wohnen im Bremer: Vision der Bauart-Architekten.

nächsten drei Jahren mit je 60 000 Franken. Zudem beteiligen sich Bauart-Architekten an der laufenden Vernehmlassung zur Revision des Waldgesetzes. Dieses verbietet nämlich die Rodung grosser Waldflächen. Mit dem Baubeginn der Siedlung ist nicht vor 2015 zu rechnen. shb.